

La Chine va renforcer l'amitié et la coopération avec tous les pays impliqués dans les « nouvelles routes de la soie ». Nous espérons réaliser un nouveau modèle de coopération gagnant-gagnant ; nous espérons créer une grande famille de coexistence harmonieuse. Nous sommes prêts à partager les pratiques du développement avec d'autres pays, nous n'avons aucune intention de nous ingérer dans les affaires internes d'autres pays, d'exporter notre modèle de développement, ni d'imposer notre volonté à d'autres. L'objectif doit être le lancement de grands projets. La connectivité grâce à l'infrastructure est le fondement du développement par la coopération. Nous devons promouvoir la connectivité terrestre, maritime, aérienne et cyberspatiale, concentrer nos efforts sur les principaux axes de communication, les villes et les projets et relier les réseaux d'autoroutes, de voies ferrées et de ports maritimes. L'objectif a été fixé de construire six grands corridors économiques dans le cadre des « nouvelles routes de la soie » et nous devons nous efforcer de l'atteindre. Nous devrions renforcer la coopération internationale au niveau de la capacité de production et de la fabrication des équipements pour encourager de nouvelles entreprises et maintenir une croissance dynamique.

Discours de Xi Jinping à la Conférence internationale du projet Obor devant les représentants de plus de 100 pays, 14 mai 2017.